
 

AG Pétanque de la Semine 2024 
Bonjour à toutes et tous. 

Le bureau et moi-même sommes heureux de vous retrouver ce matin pour notre AG  
annuelle 
Je vous souhaite la bienvenue à tous dans cette salle des associations mise gracieusement à notre dis-
position par la CC Usses et Rhône), et je remercie Paul Rannard, Président de la CCUR pour sa pré-
sence ce matin ainsi que pour le soutien à notre club lors de nos différentes manifestations. M. Ma-
gnin (Vice-Président de la CCUsses et Rhône) et Monsieur Alain Lambert, Maire de Saint-Germain-
sur-Rhône se sont excusés de ne pouvoir être parmi nous. 

Je laisse la parole à notre secrétaire pour l’appel des sociétaires. 

Appel des sociétaires 
présents 27 sur 35.  procurations  : 0 
Le quorum est atteint 

Je souhaite également la bienvenue aux personnes présentes, qui ne sont pas encore membres, qui, 
par leur présence, montrent l’intérêt qu’elle portent à notre club et que nous accueillerons avec plai-
sir parmi nous l’année prochaine. 

1 Bilan moral 

Cette année, 35 licenciés, un effectif stable. Parmi ces licenciés, nous avons 7 féminines. 
Le bureau s’est réuni 5 fois au cours de cette année, tous les membres étaient présents à chaque 
réunion. 

Nous avons eu une présence assez régulière sur les terrains tout au long de l’année, le  groupe 
WhatsApp permettant à chacun de proposer de se retrouver selon ses disponibilités et la météo, en 
dehors des plages officielles d’ouverture du club.. J’en profite pour demander de réserver l’utilisation 
de ce groupe aux communications en lien direct avec la pétanque et de privilégier les messages 
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privés pour toutes les autres occasions (anniversaires, vacances ou autres, messages certes 
sympathiques mais qui envahissent parfois le groupe). 
Le nombre de licenciés nous a permis de conserver 2 équipes en CDC senior, et une équipe Vétérans. 
Je tenais à remercier ici tous les joueurs qui se sont investis dans ces équipes, et félicite particulière-
ment l’équipe Vétéran championne de division 2, l’équipe 1 pour sa 2e place. Grâce à ces bons résul-
tats, ces 2 équipes joueront en division 1 l’année prochaine. 

Championnats départementaux  
Nous avons été nombreux à participer aux différents championnats départementaux, un très grand 
pourcentage de nos licenciés se présentant dans les différentes catégories. Particulièrement, dans les 
championnats mixtes, toutes les féminines ont trouvé des partenaires pour jouer, bravo ! 
Les résultats détaillés seront donnés par Pierrot. 

Concours du 18 mai 
Une très belle participation à nos 2 concours organisés sur la journée : 
111 participants au TAT le matin, 
83 DS l’après-midi 

Journée de championnat des clubs vétérans le 4 juin 
Le Cd74 nous avait confié l’organisation de la journée de championnat des clubs Vétérans,  
Divisions 1 et 2 au mois de juin, ce qui représentait 24 équipes. Pour cette occasion, nous avons 
utilisé les jeux derrière le tennis couvert afin de pouvoir accueillir toutes les équipes.  
Nous avons tiré parti de notre expérience de l’année précédente et organisé la buvette près des ter-
rains vers le tennis. Je pense que l’on peut dire que cette journée a été une belle réussite, les équipes 
présentes nous ont félicité pour l’organisation mise en place cette année, avec la présence sur les 2 
terrains des officiels pour la table de marque ce qui a évité des déplacements aux responsables 
d’équipe. 
La restauration ne pouvant être assurée par nos soins, nous l’avons déléguée aux restaurants du sec-
teur qui ont proposé des menus adaptés. 
Je remercie également Charles Guirao, président de l’Association des Amis de l’International Jeunes 
à Pétanque d’Annecy, pour la vente des tickets de la tombola. 

Patrick vous communiquera le résultat financier. 

Journée du club 28 juin 
à laquelle étaient également conviés les bénévoles extérieurs au club pour les remercier de leur aide. 
Une journée estivale dans la bonne humeur et la convivialité, appréciée apparemment par tous les 
participants. Concours mixte à la mêlée tournante. Merci à tous pour cette journée. 

Concours ouvert à tous du 30 août 
67 équipes 
Résultat: Diamantino Guerreiro Sobral Sim associé à Cédric Damien (Le Salève) l’ont emporté face à Eric 
Lucchesi et Laurent Roupioz dans une partie exceptionnelle qui a régalé tous les spectateurs encore présents!!  

Concours vétérans du 17 septembre 
42 équipes, une très belle participation. Si les joueurs, dont plusieurs découvraient le site, étaient 
contents des terrains et de l’organisation, la bise a un peu gâché le concours, le temps était plus que 
frais. Dommage pour la buvette qui a moins bien fonctionné. 
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Participations invitations 

Invitation 70 ans du club de Veyrier et Concours des dirigeants 

Je laisse la parole à Jean-Mi et Sophie 

Super accueil Veyrier, bon état d’esprit, bonne ambiance et parties l’après-midi 
Concours des dirigeants en 4 parties, gagné 3 parties sur 4) 9e place. 

Site Web du club et page Facebook  : Je renouvelle mes sincères remerciements à Sophie pour son 
investissement dans ces publications, qu’elle tient à jour très régulièrement. N’oubliez pas de lui 
partager photos et résultats lorsque vous en avez, et de commenter les publications ! 

Sponsors pour les tenues 
Cette année encore, 2 sponsors étaient présents sur nos tenues : La boulangerie Les Délices de 
Charles, et la Pizzeria dell’Etna à Chêne-en-Semine. Je les remercie pour leur partenariat. 
Pour 2025, la pizzeria, ayant développé un accord avec une autre association, ne poursuivra pas avec 
nous. 

Sponsors autres 
D’autres entreprises nous ont aidés financièrement cette année : le bar tabac Duparc et la fromagerie 
des Hauts de Savoie à Frangy, les entreprises Perrin Peint Peint, Kitbat, Escurier, VerTiges de Fleurs 
et Sylvie coiffure, le magasin Savoie volailles à Chêne-en-Semine, l’entreprise DERM à Clermont et 
l’assurance AVIVA de Valserhône, l’Institut Naturalys. 
Merci à tous ! 
Petit matériel 
Je tiens à remercier la CCUR pour la mise en place de poubelles et de bancs autour du terrain. J’ai 
demandé également la possibilité de couvrir devant la buvette. La CCUR doit fabriquer la structure 
métallique, et nous fournirons la bâche. 
Je remercie également les membres qui ont apporté divers matériels, frigo, tables et bancs, dévideurs 
de papier et papiers divers … 
On a toujours besoin de grands frigos pour nos manif. 

Date Lieu Participant Participant Participant

2 mars 2024 Pétanque Club 
Rochois VIONNET Pierre Ecuvillon Jean-

Michel Gojon Johan

7 septembre 
2024 Bol d'Or Thônes VIONNET Pierre Franck B. René C

19 octobre Cluses Sophie V Jean Mi Patrick

20 octobre 2024 Sallanches 
Octobre Rose  GOJON JOHAN Alexandra
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2 Bilan sportif : Résultats championnats et concours 

Je laisse la parole à Pierrot qui va nous faire le bilan sportif de cette année. 

Championnats Doublette Provençale Cornier le 30 et 31 mars 
José et Patrick, Franck et Miguel perdent en poule 

Championnats Triplette Provençal 27 et 28 avril à Cornier 
José, Franck  et Miguel perdent en 8e 

Championnat Doublette mixte 20 et 21 avril à Saint-Félix (7 équipes sur 7 possibles, mais 1 fé-
minine forfait !) 
Sophie et Franck Bonnamour perdent au barrage 
Isabelle et Johan, Sophie et Jean-Michel, Paula et Franck Bougreau perdent après les poules 

Triplette Promotion équipes (15 joueurs sur 32) 
Isabelle, Sophie M et David perdent en poule 
Jean-Michel, Sophie V et Patrick perdent au barrage 
José, Marcel et Benoit perdent au cadrage 
Franck Bonnamour, Julien et Laurent perdent en 16e 
Jean-Claude, Franck Bougrea et Ramzy perdent en 8e 

TAT masculin 12 et 13 avril à Saint-Félix (14 inscrits sur 28  ) 
14 joueurs, ancun ne sort des poules ! C’est le plus mauvais résultat de l’histoire du club ! 

TAT féminin 11 et 12 mai à Thonon (3 féminines sur 7) 
Isabelle perd en 1/8, à la dernière du soir 
Sophie Van Butsele et Paula perdent en poule 

Doublette Senior (12 inscrits sur  27) 
Patrick et Benoit perdent en poule 
Franck Bougreau et Jean-Claude - René et Pierrot perdent au barrage 
Gérard et David - Julien et Johan perdent après les poules 
Franck Bonnamour et Jean-Michel perdent en 32e 

Doublette féminin équipes 12 et 13 avril à Saint-Félix (2 féminines sur 7) 
Isabelle Sophie perdent après les poules 

Triplette Senior  5 équipes (15 joueurs sur 28) 
Franck, Jean-Michel et Laurent perdent en poules 
José, Gérard et Joris - Wilfried, Patrick et Benoit perdent au barrage 
Johan, Ren et Julien perdent après les poules 
Guy, Jean-Claude et Pierrot perdent au cadrage 

Triplette féminin 1 équipe 6 avril à Thonon (3 féminines sur 7) 
Isabelle, Paula et Sophie perdent en poule contre les futures championnes de Haute-Savoie 

Triplette vétérans 17 et 18 avril à Annemasse 
René, Marcel et Carlos perdent au barrage 
Franck, Jean-Claude et Pierrot perdent en quart 
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Triplette mixte 8 et 9 mai à Saint-Félix 
Brigitte, Miguel et Marcel - Sophie V, Jean-Michel et Patrick- Isabelle, Johan et Ren  perdent en 
poule 
Sophie M, Franck Bonnamour et Guy perdent en 1/16 contre les futurs champions ! 
Un grand bravo à Brigitte, Miguel et Marcel ainsi qu’à Sophie V, Jean-Michel et Patrick qui s’in-
clinent en 1/8 du concours parallèle   

Championnat des clubs Division 2 (Pierrot) 

Les 2 équipes jouant dans la même division, chacune étant dans une poule différente 

Equipe 1 a un match nul et 6 victoires, elle termine 2ème de son groupe, elle jouera en 1ère division 
l’année prochaine 

Equipe 2 
1 victoire et 6 défaites 
Une mauvaise année sportive pour l’équipe 2 qui termine avant-dernière de son groupe. Elle était 
maîtresse de son destin jusqu’à la dernière journée, mais n’a pas réussi à s’imposer devant l’équipe 
de Sallanches avec laquelle elle était en confrontation directe pour le maintien. 
Elle redescendra donc en 3ème division.  

Championnat des clubs équipe vétérans 
1 nul et 6 victoires, termine à la 1ère place de son groupe. 
Lors de la finale, elle remporte facilement la victoire contre Les Carrés. Elle est donc championne de 
Haute-Savoie division 2. 
L’équipe Vétérans jouera donc en 1ère division l’année prochaine. 

Coupe de France 
1er tour contre Le Borne 21 -10 
2e tour contre Le Vuache. Pas fait les triplettes 19- 2 
3e tour contre Alby Pas fait les triplettes 2 - 19. Seule Isabelle gagne son TAT 

Points des joueurs 

Cette année, nous avons décidé de payer les points de joueurs homogène club. Pour la saison 2025, 
le prochain comité le décidera en fonction de la trésorerie du club. 
Isabelle Guy  2 points homogènes club 
Sophie René 3 points non homogènes 
Ramzy 3 dont 2 homogènes 
Franck Bougreau 4 dont 1 homogènes 
Jean-Claude 8 points homogène Bravo ! 
Johan 13 points, 0 homogènes 
Pierrot 18 points dont 11 homogènes 

3- BILAN FINANCIER
Subventions  
Nous remercions les  communes pour leur subventions : 
Vanzy, Chêne en Semine, Franclens et Clarafond  
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Le bilan est adopté à l’unanimité. 

Indemnités kilométriques: 
Le bureau avait pris la décision de payer aux conducteurs qui le souhaitent 30cts du km, trajets notés 
par le coach, pour 2 voitures de 4 : départ de la Semine (ou Frangy), pour les déplacements en CDC 
et Coupes.  
Les chèques seront remis le jour de la prise des licences. Le montant prévisionnel est de 430,80 eu-
ros, mais ceux qui ne veulent pas de leurs indemnités peuvent en faire don au club… 

Indemnités points des joueurs


Le bureau a pris la décision pour cette année de maintenir le versement de 5 euros par point homo-
gène club, si le joueur reste au club. Les chèques seront remis le jour de la prise des licences. Là aus-
si, ceux qui veulent peuvent laisser leurs gains au club…!

4 –  MODIFICATIONS DES STATUTS 

Les statuts ont été remis à jour, en conformité avec les statuts fédéraux. Ils sont disponibles pour 
consultation dans leur intégralité. Je vous donne la lecture des points modifiés : 
Article 3 : siège socialLe siège social est fixé au Local de la Pétanque de la Semine, situé au 2, route 
de Marsin, 74 270 Chêne en Semine 
Article 6 : Conditions d’adhésion 
Pour adhérer à l’association, il faut être  
- admis par une décision positive du conseil d’administration
Article 9 : Conseil d’administration
L’association est dirigée par un conseil d’administration de membres élus pour 4 ans, à titre
individuel, par l’assemblée générale. Les membres sont rééligibles.
Le mode de scrutin est plurinominal. Iles membres se présentant doivent être licenciés au club.
La composition du conseil d’administration doit refléter la composition de l’Assemblée Générale,
notamment en garantissant l’accès égal des hommes et des femmes aux instances dirigeantes.
Il se compose d’au moins 6 membres, dont 1 Président, 1 ou plusieurs Vice-Président,
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1 secrétaire, 1 secrétaire adjoint, 1 trésorier, 1 trésorier adjoint et assesseurs, avec un maximum de 14 
membres. 
En cas de vacance au sein du conseil d’administration, pour quelque motif que ce soit, il devra être 
pourvu au remplacement du ou des membres intéressés à l’occasion de la plus proche Assemblée 
Générale. 
Nous allons procéder au vote concernant les statuts 
Contre  0 Abstention 0 Pour  27 

Les statuts sont donc adoptés. 

4–  Règlement intérieur 

Le bureau a décidé de pallier au manque de règlement intérieur dont notre secrétaire va vous faire la 
lecture 

Nous allons procéder au vote concernant le règlement intérieur 
Contre  0 Abstention 0 Pour  27 

Le règlement est adopté à l’unanimité 

5 - Année 2025 

Tarif des licences : 60 euros.   
Le prix facturé par le CD cette année est de 56 euros. Si on ajoute à ce montant les cotisations 
fédérales et départementale ainsi que l’assurance on arrive à un prix de revient de…. par licence. 

Deux permanences auront lieu le : 
Vendredi 22 novembre de 17 h à 19 h 30  
Samedi 23 novembre de 10 h à 12 h 30 
A cette occasion, merci de rapporter la licence et le chèque correspondant. 
Les commandes de tenues se feront le même jour, avec le règlement à la commande. 

Tenues : 

Le club prendra comme l’an dernier une partie à sa charge.  
Les prix de vente sont les suivants (inchangés sauf si le fournisseur devait augmenter ses tarifs, au-
quel cas on répercuterait l’augmentation) 
Polo : 15 euros 
Sweat zippé : 25 euros 
Veste de pluie : 30 euros 

Concours  prévus 

Vendredi 30 mai 2025 : 
8h00 tête-à-tête  
14h30 DS 

Mardi 9 septembre 

14h00 D Vétérans  
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Des concours ouverts à tous seront également organisés, en fonction de la météo et des autres mani-
festations sur le secteur. 
A cette occasion, je profite pour remercier ici les bénévoles lors des différentes manifestations de 
l’année dernière, licenciés, membres ou simplement amis, qui se sont impliqués pour le bon 
déroulement de nos concours. Bravo ! Si chacun d’entre nous prend une responsabilité sur 1 
concours par an, cela permet à tous de profiter des concours à la maison et évite la lassitude pour les 
bénévoles… 

CDC : 
Le coût d’une équipe engagée en CDC est important, le club prenant à sa charge les frais 
d’inscription, de déplacement, de repas lorsqu’il s’agit d’une journée entière, et les boissons 
traditionnellement offertes en fin de partie par les équipes gagnantes. Je tiens ici à souligner la 
correction de l’ensemble de nos joueurs qui ont toujours respecté la règle de la tournée unique 
payée par le club: Toutefois, le coût de revient d’une équipe en CDC avoisine les 1 400 euros. 
C’est pourquoi, avant d’engager toute équipe, nous vous demandons de vous positionner sur 
votre intérêt et votre disponibilité pour cette compétition. !
Nous pensons engager cette année 2 équipes en CDC.   
Le nombre de joueurs déterminera la possibilité ou non d"inscrire éventuellement une  
3e équipe. Il faut compter 30 joueurs intéressés et disponibles pour envisager 3 équipes. 
Chez les féminines, nous envisageons la création d’une équipe, au vu des féminines qui nous ont 
transmis leur souhait de prendre une licence. Là aussi, il faut 10 licenciées pour inscrire une équipe. 
Si jamais le nombre de licenciées féminines était insuffisant, nous formerions une équipe 3 mixte. 

Dates des CDC Seniors et féminines 

Dates des CDC Vétérans 

Les finales des différentes divisions du CDC se joueront le dimanche 7 septembre 2025. 

Samedi 15 février CDC	OPEN	

Dimanche	16	février CDC	OPEN		et	FEMININ

Dimanche	9	mars CDC	OPEN		et	FEMININ

Dimanche	25	mai CDC	OPEN		et	FEMININ

Dimanche	15	juin CDC	OPEN		et	FEMININ

Mardi 18 février CDC	VETERANS	

Jeudi	13	mars CDC	VETERANS	

Mardi	3	juin CDC	VETERANS	

Jeudi 19 juin CDC	VETERANS	
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Les championnats Séniors et Féminins auront lieu aux dates suivantes : 

CHAMPIONNATS DÉPARTEMENTAUX 2024

Samedi 25 janvier TIR DE PRECISION MASCULIN RUMILLY

Dimanche 26 janvier TIR DE PRECISION FEMININ RUMILLY

samedi	22	mars TRIPLETTE	PROMOTION

Dimanche	23	mars TRIPLETTE	PROMOTION

Samedi	29	mars DOUBLETTE	FEMININS	
	TàT	SENIORS

dimanche	30	mars DOUBLETTE	FEMININS	
TàT	SENIORS	/	SUITE

samedi	5	avril DS	MIXTE

dimanche	6	avril DS	MIXTE	/	SUITE

mercredi	16		avril TRIPLETTE	VETERANS

Jeudi	17	avril	 TRIPLETTE	VETERANS	/	SUITE

samedi	19	avril DOUBLETTE	JEU	PROVENÇAL

Dimanche	20	avril DOUBLETTE	JEU	PROVENÇAL	/	SUITE

samedi	26	avril TRIPLETTE		PROVENÇAL

dimanche	27	avril TRIPLETTE		PROVENÇAL	/	SUITE

Samedi	3	mai TRIPLETTE	SENIOR	MASCULIN	ET	
FEMININ

Dimanche	4	mai TRIPLETTE	SENIOR	MASCULIN	ET	
FEMININ	/	SUITE

samedi	10	mai TRIPLETTE	MIXTE

dimanche	11	mai TRIPLETTE	MIXTE/	SUITE

Mardi 27 mai DOUBLETTE VETERANS

Mercedi 28 mai DOUBLETTE VETERANS / SUITE

Samedi	17	mai DS	SENIORS		TàT	FEMININ

Dimanche 18 mai DS	SENIORS		TàT	FEMININ	/
SUITE
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Pour le tir de précision nous vous demanderons si vous êtes intéressé lors de la prise des licences et 
un éliminatoire sera organisé pour choisir le représentant et la représentante du club. 

Sponsors 
Compte tenu des éléments que nous vous avons donnés, nous sommes à la recherche de sponsors 
pour notre club afin de permettre le financement de nos équipes et l’investissement dans le 
matériel nécessaire à l’organisation des manifestations.!

Manifestations spéciales 
Organisation d’un ou plusieurs concours ouverts à tous  
Journée du club en mars pour la remise en état des terrains. 

Elections du bureau 

2024 est une année élective, l’ensemble du bureau est à renouveler 
Les membres sortants se représentent-ils ? 

Isabelle Lacraz 
Sophie Moya  
Patrick Treik 
Pierre Vionnet 
Vincent Moya  
Jean-Michel Ecuvillon 
Sophie Van Bustele 
Franck Bonnamour 

Se représentent.  
Y a-t-il d’autres personnes volontaires pour entrer au bureau ? 

Contre Abstention Pour 27 

Divers 

L’AG du département a lieu samedi 16 novembre à Alby. 

Parole à Sophie : 
Suite aux bons résultats de cette année écoulée, je voudrais remercier tous les bénévoles qui ont 
donné un coup de main aussi bien pour la préparation et l’organisation de nos différents concours…. 
Comme l’a fait Isabelle, je tiens à rappeler qu’une saison de pétanque (même à notre niveau) à un 
coût aussi bien en argent qu’en temps passé au club ou dans les différentes journées (CDC, 
championnats et concours)… pour cela je tiens à féliciter tout le monde (licenciés, membres, 
conjoints des licenciés, amis) pour leur présence, leur aide et leur soutien. Merci aussi à ceux qui ont 
trouvé des sponsors (chose qui n’est pas facile). 

Je pense que nous avons un club où il règne une bonne entente. L’esprit sportif et compétitif est 
présent aussi, on le voit dans les résultats. Je vous assure que nous faisons des envieux parmi certains 
clubs car lors de nos manifestations, nous avons toujours des félicitations et des retours très positifs. 
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La preuve : le nombre d’équipes qui viennent lors de nos concours. Les joueurs de La Semine 
n’hésitent pas à se déplacer dans d’autres clubs organisateurs de concours et cela bien sûr contribue 
au fait que les gens se déplacent chez nous aussi. 

Pour la saison 2025, au niveau des inscriptions pour les championnats, on garde le même système : 
j’annonce sur Whatsapp le championnat à venir avec la date butoir et vous m’envoyez vos 
inscriptions avec vos noms. On fera championnat par championnat…. Pas la peine de me dire 
inscris-moi pour le tête-à tête, le doublette, etc… car vu le nombre de messages qui transitent sur 
notre groupe, je ne voudrais pas en oublier…. La date butoir je la fixe 2 ou 3 jours avant celle du 
CD, comme cela j’ai le temps de voir les inscriptions directement en ligne. J’espère que cela va pour 
vous. 

Concernant le site web… j’espère que vous le consulter de temps en temps…. Merci aux photo-
graphes qui envoient des photos pour que je puisse mettre nos résultats, les résumés de nos manifes-
tations…. En vétérans, c’est cool… en CDC un peu moins… il faudrait faire des photos au moins des 
équipes Semine de la journée en cours pour que je puisse faire un petit topo journée par journée. Si 
vous avez des idées concernant des infos que vous aimeriez trouver en plus sur le site, n’hésitez pas à 
me le dire. J’essaye de récolter un max d’info extérieure qui pourrait nous intéresser. En fin d’année, 
il y a tjrs pas mal de boulot pour mettre à jour les pages du site. Nous avons aussi un compte FB où 
j’essaye de faire circuler pas mal d’informations et si vous voulez en donner vous aussi, envoyez-les 
moi via mon Whatsapp perso et je les partagerais. 

Voilà, j’espère que nous allons accueillir de nouveaux joueurs et joueuses pour la saison prochaine et 
que comme jusqu’à présent, tout le monde trouvera sa place et se sentira bien à La Semine. L’am-
biance, c’est vous qui la créez par votre présence ! 

Parole au Maire : 
Cela fait plaisir de voir une salle pleine et je félicite le club pour ses résultats. Le plus important dans 
un club, c’est l’ambiance, pas le niveau dans lequel on joue. 
Le problème des collectivités territoriales est que les recettes ont diminué, cela est difficile à gérer. 

L’Assemblée générale est close à midi. 

Nous allons partager le verre de l’amitié et un repas (apéritif, croziflette et tarte aux pommes) 
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